



一般社団法人電気自動車普及協会  
Association for the Promotion of Electric Vehicles

【Press Release】

会員、報道機関 各位

## 【ご報告】駐日ドイツ大使が香川県直島で アート×EV のコラボレーションを体験

2016年4月19日

一般社団法人 電気自動車普及協会(APEV)  
代表理事 田嶋 伸博

拝啓 皆様におかれましてはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さる4月12日、ハンス・カール・フォン・ヴェアテルン駐日ドイツ連邦共和国大使が、「G7香川・高松情報通信大臣会合関係施設視察」等のため、弊会の特別会員でもあります、香川県並びに直島町を訪れました。

折しも同地では、豊かな自然にあふれた瀬戸内海の島々を舞台に3年に1度行われている「瀬戸内国際芸術祭」が開催中でした（春会期は4月17日（日）をもって終了）。

弊会の正会員でありますBMW社が同社の電気自動車i3を芸術祭のオフィシャルカーとして提供しているため、エコアイランド直島と現代アートを視察される合間に、同大使にi3に試乗体験を頂くという機会を得ることができました。



写真 1)ヴェアテルン駐日ドイツ大使  
瀬戸内国際芸術祭オフィシャルカー  
のi3に乗って試乗に出発



写真 2)  
BMW 田嶋氏より説明を  
受ける大使



写真 3) 大使夫妻と  
ご挨拶するAPEV 田中

当日は、ヴェアテルン駐日ドイツ大使に対して、BMW i ビジネス・ディベロップメント・マネジャー 田島崇氏から BMW i3 の性能や乗り方などについて説明。また、弊会 事務局次長の田中郁子より、瀬戸内国際芸術祭での電気自動車の取り組み並びに同会名誉会長 福武総一郎のアート活動や EV 普及活動について、そこに共通するフィロソフィーなどもご紹介させていただいた後、田島氏の運転による大使の同乗試乗体験が行われました。



写真 4) オフィシャルカー i3 の試乗体験を終えた大使

試乗が終わった後の大使に感想をお聞きすると「直島のような美しい自然と調和した島、かつ昔ながらの細い道が続く島の走行には i3 は向いていますね」というコメントがありました。また、東京のドイツ大使館にも i3 が導入されているが、東京のような大都市においても使い勝手がよいと大使会員には大人気となっていることなどをご紹介頂きました。



写真 5) 記念撮影

写真右より、香川県交流推進部 参与 三木誠氏、直島町教育委員会事務局 教育次長 野田旭氏、BMW i ビジネス・ディベロップメント・マネジャー 田島崇氏、大使夫人、駐日ドイツ連邦共和国大使 ハンス・カール・フォン・ヴェアテルン氏、APEV 事務局次長 田中郁子

前日までの春の嵐のような天気からはうって変わり、穏やかな日差しのなかで、香川県や直島町のご担当の皆様並びに BMW の皆様のご協力のもとで、日独のアートと EV のコラボレーション体験をさせていただけたことをご報告するとともに、この場を借りて関係各位に厚く御礼を申し上げます。

この後も、「瀬戸内国際芸術祭 2016」は夏会期(7月18日~9月4日)まで、秋会期(10月8日~11月6日)と約4か月にわたり開催され、期間中オフィシャルカーとしての i3 も島を駆け抜けます。ぜひ、この機会に瀬戸内の美しい島々と現代アートの活動のご体験に、多くの方にお越しいただければと思います。

敬 具

\* 一般社団法人 電気自動車普及協会では引き続き、会員を募集しております。  
お気軽に事務局までお問い合わせください。

・トップページ: <http://www.apev.jp/> ・入会ご案内ページ: <http://www.apev.jp/entry/>

- 正会員(企業向け):年会費 1口 10万円
- 賛助会員(個人向け):年会費 1口 1万円
- 特別会員(自治体・報道機関等向け):年会費 無料

**本件に関するお問い合わせ先:**

一般社団法人電気自動車普及協会 (Association for the Promotion of Electric Vehicles: **APEV**)

事務局 安嶋(ヤスジマ)・唐鎌(カラカマ)

〒113-0033 東京都文京区本郷 7-3-1 東京大学 情報学環・福武ホール

TEL:050-3736-8325 FAX:050-3153-2686 メールアドレス:info@apev.jp Website:www.apev.jp